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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
平成２８年１２月定例会  

質問者  質 問 の 要 旨 

１  

宮薗博香  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

２  

山﨑貞一  

議員  

（６０分）  

 

 
 
 

 
１．成田空港問題について  

 ⑴  この度の機能強化については国策なのか  

 ⑵  発着３時間拡大は、２０２０年の東京オリンピック

と関連するのか  

 ⑶  今回の機能強化に対する町長の考えは  

⑷  機能強化と地域振興策についての町長の考えは  

⑸  今後の住民対応についての町長の考えは  
 

２．産業振興について  

 ⑴  産直交流施設について  

 

３．行財政運営について  

 ⑴  事業再構築検討委員会の検討結果については、新年

度予算にどのように反映するのか  

 ⑵  事業再構築検討委員会での東陽病院の検討結果は、

どのようになっているのか  

 

 

１．成田空港の機能強化策とまちづくりの将来像  

⑴  「成田空港の 更なる機能強化」に関する住民説明会

から見える課題  
⑵  新たな機能強化策の基本的な考え方  

①第３滑走路新設の騒音コンターについての見識  
 ②夜間飛行制限緩和策の見解と今後の方策  
⑶  横 芝 光 町 と 成 田 空 港 が と も に 発 展 す る た め の 将 来
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３  

齋 藤 順 一

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

像  
 ①地域と空港との共生共栄した将来に向けた方策  
 ② 空 港 を 活 用 し た 地 域 振 興 策 に よ る 町 づ く り の 基 本

的な方策  
２．改定介護保険制度の現況と今後の方策  

 ⑴  「要支援サービスの見直し」と「地域包括ケアシス

テム」構築の取組み  

  ①要支援サービスの見直しの対応  

  ・要支援サービスのうち、ホー ムヘルプサービスと

デイサービスを総合事業へ移行後の状況  

 ②地域包括ケアシステム構築に向けた取組み  

  ・生活支援サービスの充実強化における、地域で の

具現化への方策  

⑵  ２０２５年問題に向けた、介護保険制度における取

組み  

  ①「地域包括ケア計画」における、在宅サービス、施

設サービスを地域で充実するための方策  

  ②ボランティア、福祉団体等の取組みへの方策  

 

 

１．横芝光町の学校教育について  

⑴   いじめの現状その他  

①近年、学校が認知したいじめは  

② い じ め ア ン ケ ー ト の 問 題 行 動 調 査 等 で 分 か っ た 事

は  

③アンケートでいじめ記述のあった場合の対処法は   

  ④２０１５年いじめの件数は、全国で２２万件、千葉

県では、２９，６６５件  都道府県中１位です  

その視方は  

  ⑤ＳＮＳの普及に伴いネットパトロールの考えは  

  ⑥ 学 校 の 取 得 品  所 謂 備 品 等 の 廃 棄 手 続 き の 当 町 の

手順は   
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４  

秋鹿幹夫  

議員  

（４５分） 

 

 

５  

森川  忠  

議員  

（６０分） 

 

 

 

 

  ⑦文科省は、教科書会社２社が教育長教員等にお歳暮

を贈った問題を発表致しましたが、当町での対応は  

  ⑧ 安 心 し て 子 供 を 預 け ら れ る 学 校 に す る た め の 町 独

自の教員業務の抜本的見直しの考え方は  

２．創生総合戦略について  

 ⑴  町 合 併 １ ０ 周 年 に 際 し 更 な る 発 展 と 飛 躍 を 目 指 し

て  

  ①旧光と旧横芝での選挙区の相違は何か   

  ②旧光と旧横芝でのごみ処理料の違いは  

  ③旧光と旧横芝での火葬料等の違いは  

  ④旧光と旧横芝での水道料金の違いは  

  ⑤ そ の 他 の 旧 光 と 旧 横 芝 で の 公 共 料 金 で 相 違 あ る も

のは  

  ⑥ 町 職 員 の や り が い と 意 欲 向 上 に つ い て の 現 状 認 識

は  

  ⑦当町の総合戦略事業で、全国１７００市町村の中で

優位になれる事業の見込み数は現時点でどの位か  

 

 

１．横芝光町の農業将来展望について  

 ⑴  ＴＰＰのＩＳＤＳ条項に対する町の認識は  
 ⑵  農業補助事業の縮小、打ち切り等が懸念されるが、

当町の農業を守る対策は  

 
 
１．行政関係  

 ⑴  庁内の情報共有・連絡・連携について  
  ① 各 課 で の 重 要 行 事 等 が 重 複 す る こ と が 散 見 さ れ る

が、議会事務局とのすり合わせはどのようにされて

いるのか  
  ②仮に重複した場合、優先順位はどのように決定され

ているのか（例えば本年度小中学生音楽祭と議員視
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６  

川島富士子  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

察研修が同日であったが）  
  ③ 今 年 度 体 育 祭 は 天 候 不 順 で 開 会 式 の み で 中 止 と な

り、翌日順延としていたが中止となった  
  天候は概ね把握できると思うが、強行の理由は  

２．企画財政関係  

⑴  地方創生総合戦略の進捗状況について  
  ①数多い計画の中で、平成２８年度にＫＰＩ可能な事

業はどのようなものか  
 ②国の平成２８年度補正予算の中での「地方創生拠点

整備交付金」の概要についての策は  
 
 
１．町長の政治姿勢について  

 ⑴  集落支援委員制度の導入および地域の懸け橋役に、

町が各地区に、担当職員を配置してはいかがか  
２．教育行政について  

 ⑴  小・中学校の洋式トイレの拡充について  
 ⑵  タブレット授業への取り組みについて  
３．行財政改革について  

 ⑴  資 産 管 理 経 営 の フ ァ シ リ テ ィ マ ネ ジ メ ン ト の 取 り

組みについて  
４．安全で安心なまちづくりについて  

 ⑴  東日本大震災から５年８ケ月の総括として、進捗を

伺います  
  ①災害時業務継続計画策定について  
  ② 支 援 物 資 集 積 拠 点 を 地 域 防 災 計 画 に 明 示 す る こ と

について  
  ③避難行動要支援者名簿の策定について  
  ④避難行動要支援者の個別計画について  

⑵  災害発生時における避難所運営について  
 ⑶  保育所、幼稚園、小・中学校での、災害時に子ども

を守る、窓ガラス飛散防止フィルムの貼り付けについ
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７  

 山﨑義貞  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

て  
 ⑷  駅の安全対策として、エレベーターの進捗状況およ

び駅トイレの洋式化の拡充について  
 
 
１．教育関係について  

 ⑴  就学援助制度の取り組みについて  
  ①  当町の援助項目や基準と金額について  
  ②  申込方法や告知について  
  ③  利用状況について  
 ⑵  学校給食の食材について  
  ①  町内産食材の使用割合について  
  ②  町内農家との直接取引の割合について  
  ③  輸入食材と国産食材の代替は可能か  

 
２．成田空港機能強化案について  

 ⑴  今後の説明会計画と予定は  
 ⑵  騒音下住民の合意は得られると考えるか  
 
３．介護保険について  

 ⑴  介護認定者数とサービス利用者について  
 ⑵  介護保険料の滞納者について  
  ①  何人の滞納者がいるか  

②  滞納が起きている原因はなにか  
  ③  滞納者に対する対応は  
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